

CRONICA DE DAIMIEL

Policía Local podría "casar" una multa a los autores. Es decir, que eso generaría buen negocio.

- Tampoco estaría mal, o mejor dicho, es necesario, colocar unos carteles, con letras muy grandes, en el Centro de Salud, ordenando SILENCIO. En estas an-

forma que da gusto andar por ellas, pero algunas aceras... No sólo están tan estrechas, sino los incontables badenes que provocan las entradas de carruajes y la supresión de ellas en algunas calles. Y es que al que no viaja en coche, se le considera un pardillo. ¡Viva el lujo y quien lo trujo!



Como viene siendo habitual, la misa de sufragio por los suscriptores fallecidos, se celebrará en las Mínimas

tesalas, se promueven conversaciones a gritos, que provocan la salida de algunos médicos para pedir silencio, por favor. ¡Que ordinariéz! Hay que soportarlo para darse cuenta de ello.

MISA

La misa de sufragio por los suscriptores de Las Tablas fallecidos durante el año, tendrá lugar en la capilla de las religiosas Mínimas, a las 12 horas, del sábado 20 de noviembre, próximo, a la que se invita a los familiares y amigos.

COLABORACION

Por si no se ha visto, informo que hay algunos sumideros con unos 30 centímetros de profundidad, lo que supone una caída brusca de un vehículo que se ciña a la acera para dejar paso a otro, si lo pisa. Muy peligrosos.

Tampoco es para sostenerlo más tiempo, el caso de las aceras de la parte derecha de los inicios de las calles Hospital y D. Tiburcio, que apenas miden 20 centímetros, por lo que no pueden circular por ellas los peatones, sin el riesgo de su vida. Es que aquí se adora al coche y las calzadas de todo el pueblo están magníficas, de

SUCESOS

La Guardia Civil detuvo a J.A.I.P. al recibir la denuncia que lo habían expulsado de un disco bar, por agredir al portero. También se resistió atacando a la Policía Local y a la Guardia Civil, y les amenazó de muerte.

En el templo parroquial de Santa María, robaron una taquilla y se llevaron un lampadario. Los ladrones, se quedaron escondidos debajo de la carroza de la Virgen y luego salieron por la puerta de la sacristía.

TEMAS ESCOLARES

Es ya general en Daimiel, la adopción de la jornada continua de trabajo escolar en todos los centros de Primera Enseñanza.

Y en la Biblioteca Municipal, se ha iniciado una campaña para despertar en los niños la afición a la lectura, convenciendo de su utilidad y ayuda en el tiempo libre.

DAIMIELEÑOS DISTINGUIDOS

He sabido, por informes familiares, algo sobre una antigua alumna mía, a la que no

he visto desde entonces y a la que quizá no conozca ya. Es Gertrudis Alcázar Jiménez. Es hija de Joaquín A. y Gertrudis J.G., miembros de una familia numerosa, todas hembras, de la que no se podía esperar una promoción social brillante, pues no había podido estudiar la pequeña. Y sin embargo, he sabido que ha llegado a estar en el equipo de trabajadores cercanos a la cúpula socialista anterior y ahora mismo en el equipo de trabajo (no se en qué especialidad) del presidente del Gobierno. Pues enhorabuena.

- También ha merecido el primer premio de Poesía en el Centro de Mayores, Carmen López de Mota que leyó su trabajo a la asamblea de "zagales" y que se publica en otro espacio de éste número. Es curioso, que una mujer del pueblo, sin estudios universitarios, se exprese tan bien y en un lenguaje poético muy bello. Enhorabuena.

También es notable nuestra paisana Gema Martín Pozuelo Valiente, que a sus 17 años, es la campeona de Europa en la categoría junior, es decir, juvenil. En Puertollano quedó segunda, con un salto de altura de 1,75 metros, su récord está en 1,81 metros y está federada en Valencia. Esto fue el pasado 4 de septiembre.

UN ENCANTO

El día 6 de septiembre, cuando pasaba yo por el edificio de Correos, vi una escena encantadora. Había una cría de gatillo, de apenas un mes, en la escalera del edificio, "pidiendo ayuda" y pasaba una niña, de quizá unos cinco años y lo cogió, lo acarició y se lo llevó hacia la Plaza. No me explico que la niña estuviese sola, pero parecía segura, sin demostrar estar extraviada. Estaban los dos seres para comérselos.

TUMBAS

En el Cementerio podemos ver tumbas abandonadas, en estado lamentable de abandono. Son las de propiedad a perpetuidad. ¿Y si se estableciese un canon módico, de un importe simbólico (un "dolar" o así)? Se podría saber si los propietarios viven o murieron hace siglos como algunas parecen. Son peligrosas si se pisan sin querer. Algo habrá que hacer.

LO MIO

Así debe titularse el comentario (para